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点   鐘   会 長  前川成吉 

ソ ン グ   「それでこそロータリー」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  前川成吉 

幹 事 報 告   幹 事  倉石昌治 
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委嘱状の伝達 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今晩は。今日はシーブリーズ小川会員のお店

での移動例会でございます。さて、本日は横芝駅前

時計塔設置についてという事で後程渡邊社会奉仕委

員長より詳しくお話があると思いますが、まずは設

置に至っての経緯などをお話ししたいと思います。

最近の大きな奉仕活動としては、ちょうど 10年前

齋藤会長年度だったと思いますが、栗山川環境美化

看板を設置されました事はまだ皆さんの記憶に新し 

 

いかと思います。私の年度でも何かできないかなと

思いながら、倉石幹事と共に千葉での地区補助金申

請に係る説明会がありましたので出席して参りまし

た。そんな時、当クラブも駅前に時計塔など設置し

てはどうだろうかと考え、それからいろいろ下調べ

をし、町側の考えや計画に又予算的な事などを業者

の方達と相談をし、これなら何とか実現可能ですね

という事で渡邊委員長（当時は会長でした）にお話

をし理解を得られたのでまずは皆さんのご意見をお

聞きしたいという事で理事会を開催しました。渡邊

委員長には業者様からの見積もり、又町側との交渉

などお骨折りをいただき、理事会承認も得られいよ

いよ実現化し現在に至っている次第です。工事予定

は来年２月頃になると思いますが、天皇退位もお決

まりになり来年は平成最後の年、平成 30年であり

ます。何か意味深いものがあるような気がしません

か。簡単ではありますがその様な経緯のもといよい

よ設置間近となりました。まだまだいろいろな問題

もあるかと思いますが会員皆様方のより一層のご協

力をよろしくお願いします。最後に本日はシーブリ

ーズ小川会員、会場提供などご協力ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

①例会のお知らせ 

・小見川ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・八日市場ＲＣ 

・小見川ＲＣ 

③ﾊｲﾗｲﾄよねやま vol.212(2017.11.13発行)が届い

ております。 

例会報告（平成 29 年 11 月 16 日） 

平成 29年 11月 30日発行 NO.2202 第 2355例会  会長 前川 成吉   幹事 倉石 昌治   会報委員長 桜井 隆宏 

会長挨拶 

2017-18 年度国際ロータリー第 2790 地区ロータ

リー米山記念奨学生選考の面接官として冨一美

会員が委嘱されました 

前川会長 / 冨会員 

夜間移動例会（シーブリーズ） 



◇地区理念研究委員会に参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区理念研究委員会 

副委員長  土屋 俊夫 

本日の夜間移動例会に時間を頂きましたので、現在

地区理念研究委員会として活動している内容で話を

させていただきます。 

ロータリー情報研究会を 2790地区内で 9月 13日第

3分区から始まり 11月 25日第 5分区まで計 11分

区にて、分区ガバナー補佐の開催に協力する形で 

事業を推進しております。当第 6分区は 10月 17日

茂原市民室にて志田ガバナー補佐により開催しまし

た。当クラブ会員の参加者は 3名でした。ほとんど

の会員は内容に触れなかったので、改めてここで私

がプレゼンテーションを致します。本来 30分かか

る内容ですが時間の関係で 20分ぐらいで簡単に紹

介いたします。じっくり内容を知りたい会員は地区

のホームページから当ファイルをダウンロードする

か私に要求してください。発表者ノートがついてま

すのでとてもわかりやすいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

委員長    渡邊 孝文 

横芝駅前時計塔設置について中間報告がありまし

た。 

 

 

◇クラブ奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

プログラム委員長    伊藤 元雄 

プログラム変更のお知らせ 

  

12/21(木) 休会 → 12/21(木) 移動例会 

              金刀比羅神社 

 

 

青柳誠君・鈴木恭一君・前川成吉君・倉石昌治君 

  …シーブリーズさん今日はよろしくお願い致し

ます 

土屋俊夫君・桜井隆宏君 

  …明日のゴルフコンペよろしくお願いします 

小川佐内君 

  …当店をご利用いただきありがとうございます 

花澤昇一君 

 …遅れて申し訳ございません 

秋葉英昭君 

  …町民ゴルフ大会ご参加ありがとうございまし    

   た 

 

本日計    13,000円 

累 計   288,004円 

 

 

 

  

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

11月 16

日 

34 34 

 

出席率に
用いる数 ％ 

34 100.0 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

ニコニコボックス 

変更前        変更後 


